

Q.: La ville d'Ottawa devrait-elle annuler les représentations du cirque de Moscou?

R.: Je pense que la décision appartient à la Ville. Nous avons fait ce qui était en notre pouvoir en tant que gouvernement du Canada. Je suis sûr que les autorités municipales d'Ottawa ont entendu ce que j'ai dit. Elles connaissent donc l'attitude du gouvernement du Canada. Elles connaissent la réaction de la population canadienne, et il me semble qu'il leur revient de décider ce qu'elles veulent faire dans les circonstances. Il ne m'appartient pas d'exercer des pressions sur elles. C'est leur responsabilité.

Q.: Pourquoi pas?

R.: Parce que ne je dirige pas la ville d'Ottawa.

Q.: Les sanctions resteront-elles en vigueur jusqu'à ce que vos demandes aient été satisfaites?

R.: J'ai dit que les sanctions seraient imposées pour 60 jours. Elles seront levées à ce moment, à moins qu'elles ne soient prorogées. Nous verrons à ce moment-là.